

Е.О. Литвиненко. СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ // Вестник  
Российского университета кооперации. 2022. № 1(47). С. 93-97.

Автор (ы) Е.О. Литвиненко.

Author(s) E.O. Litvinenko.

Индекс УДК 033.338

Название статьи: СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Title of the article: IMPROVING THE SOCIO-ECONOMIC INTERACTION OF THE REPUBLIC OF  
TATARSTAN AND THE RUSSIAN FEDERATION

Ключевые слова: взаимодействие; Российская Федерация; Республика Татарстан; развитие;  
совершенствование; социальная сфера; экономика.

Keywords: interaction; Russian Federation; Republic of Tatarstan; development; improvement; social sphere;  
economy.

Аннотация: В статье раскрываются основные способы совершенствования социально-экономического взаимодействия Российской Федерации и Республики Татарстан. Приводится информация о существовавшем в течение десяти лет Договоре о разграничении предметов ведения и полномочий между органами государственной власти Российской Федерацией и органами государственной власти Республики Татарстан. В качестве одного из возможных вариантов усовершенствования взаимодействия рассматривается возможность заключения нового договора. На основании существующей «Стратегии социально-экономического развития Республики Татарстан до 2030 года» в статье изложены возможные варианты улучшения, укрепления и совершенствования взаимоотношений в следующих социальных и экономических сферах: образование, культура, медицина, экономика, туризм и спорт.

Annotation: The article reveals the main ways to improve the socio-economic interaction of the Russian Federation and the Republic of Tatarstan. Information is provided on the Agreement on the delimitation of subjects of competence and powers between the state authorities of the Russian Federation and the state authorities of the Republic of Tatarstan that existed for ten years. The possibility of concluding a new contract is considered as one of the possible options for improving interaction. Based on the existing "Strategy of socio-economic development of the Republic of Tatarstan until 2030", the article outlines possible options for improving, strengthening and improving relationships in the following social and economic spheres: education, culture, medicine, economy, tourism and sports.

Контактные данные авторов: *ЛИТВИНЕНКО Евгений Олегович – аспирант. Казанский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Казань. E-mail: film-94@mail.ru.*

Contact details of the authors: *LITVINENKO, Evgeny Olegovich – Postgraduate Student. Kazan Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Kazan. E-mail: film-94@mail.ru.*

Страницы. 93-97.